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Verbale n° 5 del C.d.I. del 10 luglio 2013 
  
I1 giorno 10 luglio 2013  alle ore 15.00 nell’ufficio di presidenza dell’istituto Primo Levi, in seguito a 
regolare convocazione, si è riunito il Cd.I. sono presenti: 
  

Proff. 1. BARBAROSSA FEDRICO pres  Sigg. 9.     CASTELLI GUIDO 3 B LS pres 
(*) 2. BENATTI GIAN PAOLO pres   10.   CASARELLA TIZIANA 5 H C1 pres. 
 3. COFONE SALVATORE pres  (*) 11.   CRIVELLIN ENRICO 3 D LS pres 
 4. DEMARIA MARIAGRAZIA pres   12.   PIZZI MONICA 4 B E1 ass 
 5. D’AURIA NICOLINO  ass   13.   BASILICO SIMONE 4 B E1 ass 
 6. GHIONI EUGENIO ass   14.   MARINI DANILO 4 B E1 pres 
 7. MONZA ANTONELLO pres   15.   MONCHI FEDERICO 5° ECO1 ass 
 (*)  PULIA ROSARIA pres  (*) 16.   ROCCA SILVIA 4D LING1 pres. 
DS 8. SCAPPINI NADIA pres      

 

 
Presiede il Presidente Sig. Castelli, la funzione di segretario è affidata al prof. Monza 
Verificato il numero legale, si procede alla discussione degli argomenti all'ordine del giorno.   

 
1. lettura ed approvazione del verbale seduta precedente. 
2. Comunicazioni del Presidente 
3. Comunicazioni del Preside; 
4. Relazione sull’attuazione del Programma Annuale 2013, variazioni e modifiche; 
5. Rendicontazione contributo volontario a.s. 2012/2013; 
6. Orario per mezzi di trasporto; 
7. Orario Sezione Carceraria; 
8. Calendario scolastico 2013/2014; 
9. Piano acquisti laboratori; 
10. Articolazione Relazioni internazionali; 
11. Aggiornamento linee indirizzo formazione POF 12/13; 
12. Libertà di espressione e assunzione di responsabilità dei Consiglieri all’interno del C.d’I.; 
13. Varie ed eventuali. 

 
 
1. lettura ed approvazione del verbale seduta precedente; 

Il verbale della seduta del 5 aprile e del 24 maggio viene approvato all'unanimità. 
La prof.ssa Demaria in merito al verbale del 24 maggio si astiene perché assente in quella seduta. 
 
Approvato:           DEL. 15/2013 
 
 

Invitati  permanenti DSGA            (*)      MANCUSO ANTONIO  
    
(*) Componenti Giunta Esecutiva    
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2. Comunicazioni del Presidente; 
 
Il presidente sig. Castelli ricorda che a settembre 2013 ci sarebbe l’obbligo dell’introduzione e utilizzo del 

registro on line perché stabilito dalla normativa di legge. Si tratta di una decisione, secondo Castelli, di 
carattere politico cioè di decidere che si intraprende questa strada di attuazione della informatizzazione della 
scuola. La copertura economica è garantita dai soldi dell’associazione genitori!  

La prof.ssa Demaria interviene dicendo che a suo parere non è così facile l’attuazione del percorso 
richiesto dalla normativa. Vede più praticabile un approccio al registro elettronico mediante diverse fasi.  

In primis l’utilizzo del registro elettronico per quegli insegnanti che, in forza del progetto generazione web 
proposto per tutte le classi prime, sono  già dotati di tablet e possono quindi sperimentare l’utilizzo della 
registrazione elettronica con le classi che passano in seconda.  

Nel contempo si ha la possibilità di acquistare la strumentazione necessaria anche per tutti gli altri docenti 
e soprattutto istruirli con corsi proposti dal docente referente per la formazione. 

Per i docenti che attueranno la fase sperimentale di doppia registrazione su cartaceo e su tablet, fase 
necessaria per non rischiare di perdere i dati nel caso insorgessero problemi informatici di varia natura, 
saranno riconosciute delle ore aggiuntive retribuite economicamente. 

Anche il prof. Barbarossa ritiene che sia corretto che si possa partire con il registro elettronico per tutti i 
docenti  nel secondo quadrimestre dopo che si sia fatta una sperimentazione delle funzionalità del sistema nel 
primo quadrimestre. Stessa opinione viene espressa dal prof. Benatti il quale dice che nel frattempo che parte 
la sperimentazione per gli insegnanti  con il tablet si può procedere all’ampliamento o sostituzione della 
cablatura della scuola con una rete veloce o fibra ottica.  

 
 

3 Comunicazioni del Preside; 
Il dirigente scolastico dott.ssa Rosaria Pulia non ha nulla da comunicare. 

 
4. Relazione sull’attuazione del Programma Annuale 2013, variazioni e modifiche; 

Il DSGA Sig. Mancuso presenta la relazione di bilancio come da file allegato. Si delibera all’unanimità 
le variazioni comunicate. 
 
Approvato:           DEL. 16/2013 
 

5. Rendicontazione contributo volontario a.s. 2012/2013; 
Il sig Castelli in merito alla rendicontazione fornita dal DSGA dei soldi provenienti dall’associazione 
genitori e utilizzati con specifica di voci di spesa, contesta l’avvenuto utilizzo di quei proventi non 
finalizzato in modo inequivocabile al beneficio degli studenti, pertanto chiede alla scuola che, durante 
l’anno, una volta terminati i fondi statali, qualora vengano chiesti i soldi attingendo al budget del fondo 
dei genitori si passi per il consiglio di istituto. Si chiede cioè che ogni variazione di bilancio passi dal 
consiglio di istituto.   
 
 Approvato:           DEL. 17/2013 
 

6. Orario per mezzi di trasporto; 
La prof.ssa Demaria presenta il quadro orario, come da prospetto allegato, dove si può notare la 
progettazione delle corse degli autobus da richiedere al servizio trasporti nelle giornate della settimana. 
Il nostro istituto avendo ancora classi quinte del vecchio ordinamento che sono a 34 ore non può stabilire 
di chiudere la scuola nel giorno di sabato. La presente decisione viene deliberata all’unanimità dai 
consiglieri. Per questi studenti di quinta con orario a 34 ore settimanali sono previsti due pomeriggi di 
lezione per svolgere un totale di quattro ore. Le giornate per il rientro pomeridiano possono essere il 
mercoledì il giovedì o il venerdì. 
 
Approvato:           DEL. 18/2013 

 
7. Orario Sezione Carceraria; 
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Il  presente punto all’ordine del giorno viene rinviato al prossimo consiglio di istituto dal momento che 
nella giornata di giovedì 11 luglio 2013 si terrà un incontro tra il direttore del carcere e la scuola.  
 

8. Calendario scolastico 2013/2014; 
Come da prospetto in allegato viene presentato il planning dei giorni di scuola che sono 3 in più rispetto 
ai 200 giorni obbligatori per legge. Questi tre giorni in più vengono riservati per le varie emergenze che 
dovessero insorgere durante l’anno come ad esempio per nevicate particolarmente abbondanti che 
obbligherebbero a chiudere l’edificio scolastico. Si delibera tuttavia all’unanimità che nel caso non ci 
fossero necessità di utilizzo di questi giorni in più rispetto ai 200 obbligatori, sicuramente due giorni di 
chiusura dell’edificio scolastico saranno il mercoledì 23 aprile e il giovedì 24 aprile creando cioè un 
ponte tra le giornate di festività per la Pasqua e la ricorrenza del 25 aprile. 
 
Approvato:           DEL. 19/2013 

 
9. Piano acquisti laboratori; 

La prof.ssa Demaria presenta la situazione di una necessaria revisione della strumentazione nelle aule di 
informatica ormai vecchie, in forza dei muovi programmi della riforma che prevedono la formazione alla 
conoscenza e all’utilizzo del computer. Sono stati comprati ulteriori computer che andranno ad allestire 
una terza aula di informatica per coprire le esigenze di docenza degli insegnanti. 
Chiede la possibilità di allestire l’aula F3 con l’acquisto di tavoli nuovi adatti al posizionamento dei 
computer invece che adattare con un onere di spesa da preventivo di circa 50 euro i vecchi tavoloni per 
posizionare il “case”. 
Il presidente sig. Castelli è disposto a mettere a disposizione, per questo allestimento, la cifra di 5000 
euro proveniente dalla cassa dell’associazione dei genitori. 
 
Approvato:           DEL. 20/2013 
 

10. Articolazione Relazioni internazionali; 
La prof.ssa Demaria presenta una richiesta di delibera come da allegato. 
Si delibera all’unanimità. 
 
Approvato:           DEL. 21/2013 
 

11. Aggiornamento linee indirizzo formazione POF 12/13; 
 
12. Libertà di espressione e assunzione di responsabilità dei Consiglieri all’interno del C.d’I.; 

Il presente punto all’ordine del giorno non viene discusso. 
 

13. Varie ed eventuali. 
Nessuno 

 

La riunione si conclude alle ore 18.00.  

Bollate, 10 luglio 2013   

 

Il Segretario del C.d’I. 
Prof. Antonello Monza 

 Il Presidente del C.d’I. 
Sig. Castelli Guido 
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